
                                

Compte rendu de l’assemblée générale du 
Vendredi 24 janvier 2020

PRESENTS :
MAIRIE     :

David DEBAT : (adjoint aux sports)
Vivianne VAN OMMESLAEGHE : (conseillère municipale et déléguée aux sports)

C.O.S.F     :
Président : Didier RENAUT excusé

Les membres du bureau     dirigeants : 
 Présidente : Anne marie VALLIOT
 Trésorier : José TORRES
 Secrétaire : Isabelle DE BAERE
L’équipe pédagogique :

Présence des bénévoles 

46 personnes inscrites au club, 30 personnes présentes, le quorum est atteint, l’assemblée a pu commencer 

Année 2018.2019
Anne marie VALLIOT, 

Rapport de la présidente :
Remerciements aux personnes présentes et bilan de l’année écoulée ; 

Une année atypique et difficile suite aux problèmes rencontrés avec notre D.E 
Les rapports compliqués se sont terminés par une rupture conventionnelle, si vous avez des 

questions à ce sujet nous sommes prêts pour y répondre. Je veux remercier principalement les 
bénévoles qui se sont investis dans la reprise des entrainements j’ai nommé principalement : Jérôme, 
Philippe, Robert et en soutien : Greg, Vincent et Yves.

Isabelle DE BAERE     :

-Bilans des effectifs     :
TOTAL Fin d’année 2017.2018 Année 2018.2019
89 adhérents 81 adhérents 
43 Jeunes 33 Jeunes
46 Adultes 48 Adultes

Résultats Equipes :
JEUNES :
Garçons 13/14 ans Division 7 3éme/4
Garçons 15/18 ans Division 7 2éme/4
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VETERANS :
Dames 35 ans Interdépartemental 1 5éme/6
Messieurs 35 ans Interdépartemental 1 6éme/6
Messieurs 45 ans Interdépartemental 2 5éme/6
Messieurs 60 ans Division 3 1er/5

SENIORS     :
Dames Equipe 1 Division 1 5éme/6
Dames Equipe 2 Division24 5éme/6

Messieurs Equipe 1 Division 2 5éme/6 l
Messieurs Equipe 2 Division 4 4éme/5 

-Tournoi St Fons 2019 Limité à 15/1 
Ont participé 191 joueurs sur 3 épreuves
Simple Dames 40 8 de plus
Messieurs +35ans 44 9 de plus
Messieurs Séniors 107 7 de plus
Au total 188 Matchs

Pas de formation en 2018.2019

José TORRES

- Bilan financier 2019
- Bilan financier en cours de préparation il vous sera transmis dès que possible

Année 2019.2020

Isabelle DE BAERE     :
TOTAL Fin d’année 2018.2019 Année 2019.2020
81 adhérents 46 adhérents 
33 Jeunes 03 Jeunes (1 seul de l’année dernière)
48 Adultes 43 Adultes

Formations : 
Toutes les demandes passent par nous pour l’inscription, donc si ça vous intéresse il suffit d’en parler à un 
membre du bureau. Les Papiers sont à disposition au club :
Rappel possibilités de formation :   A1(arbitre terrain)

JAE1 (Juge arbitre équipe)
JAE2 (Juge arbitre équipe niveau 2)
JAT1 (Juge tournoi)
JAT2 (Juge tournoi niveau 2)

Jérôme se présente pour la formation IF(Initiateur Fédéral) pour enchainer sur un CQP
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Cette année le tournoi de ST Fons aura lieu du 14 mars au 19 avril 2019
Nous prévoyons une réunion générale :

Personnes disponibles aux permanences (bar, préparation des terrains accompagnement des joueurs.)
Sponsors : Lots etc.

Les dates des championnats par équipes séniors du printemps sont affichées

Changement cette année au club de Tennis : Les inscriptions annuels au club se feront en juin.

Anne Marie VALLIOT

Pour information nous offrons aux bénévoles cités ci-dessus leur inscriptions au tournoi 2020.
Une récompense pour leur implication leur sera offerte en fin d’année.
PROJET 2020 :
Il est bien évident que le premier des projets est de trouver pour la saison prochaine un moniteur impliqué 
dans le club, les recherches sont en cours.
Nous avons un projet sur une très bonne idée de Philippe d’intégrer des enfants des écoles de St FONS.
Le projet étant à développer et à mettre en place nous vous tiendrons informés par la suite.
Un projet « fête le mur » en partenariat Club/Mairie/ association fête le mur, se met en place au quartier de 
clochettes, démarrage et inauguration prévue le samedi 14 avril. 
Remerciement à La municipalité pour la rénovation des terrains prévue cette année les travaux ont 
commencé, mais inquiétude pour la disponibilité des 2 terrains pour le tournoi…

L’année est élective, nous vous avons envoyé un mail avec un délai de réponse au 20 janvier pour présenter 
une autre équipe, personne ne s’étant présenté les membres du bureau actuel se représentent

Nous avons préparé des bulletins de vote et une Urne ; 
2 votes :

L’intégration de 3 personnes de plus dans les membres du bureau
OUI ou NON

Nous vous présentons notre liste : A vous de barrer un nom si la personne ne vous convient pas.
Anne Marie VALLIOT
José TORRES
Isabelle DE BAERE
Jérôme CALLET
Philippe HAENSENBERGER
Vincent BELEY
Les membres élus se réuniront à la suite du vote pour décider des postes à pourvoir.

Le dépouillage a été fait par David DEBAT (adjoint aux sports) et Viviane VAN OMASLAEGUE 
(conseillère et déléguées aux sports) :
Résultats :
Le nombre de personnes qui ont voté est de 100%
100% des voix pour intégrer 3 nouvelles personnes
100% des personnes présentées ont été élues (aucun nom barré)

Après concertation des 6 personnes élues il a été décidé
 
Anne Marie VALLIOT : Présidente
José TORRES: Trésorier
Isabelle DE BAERE : Secrétaire
Jérôme CALLET : Responsable Sportif
Philippe HAENSENBERGER/
Vincent BELEY Conjointement : Responsables ; Développement du club et animation
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Remerciement de l’équipe pour la confiance des adhérents renouvelée

Parole à David DEBAT (Adjoint aux sports)
Je félicite l’équipe des membres du bureau pour leurs élections.
Je félicite les performances sportives même si cette année elles n’étaient pas nombreuses.
J’aimerai répondre à vos questions concernant les terrains couverts ; sachez que le sujet revient très souvent 
dans tous les rassemblements avec les élus de la ville, les membres de votre bureau qui participe très 
activement à toutes les réunions et animations proposées par la mairie le savent, nous n’abandonnons pas ce 
projet nous sommes encore et toujours en cours d’étude et sommes allés jusqu’au chiffrage ; Le coût pour 2 
terrains couverts est de 600 000€
Nous n’avons malheureusement pas le budget sur ce mandat mais espérons le mettre au budget sur le 
prochain mandat.
La municipalité a voté le projet de l’espace CARNOT avec réhabilitation du Palais des sports et construction
d’un nouveau gymnase pour pouvoir intégrer, dans des locaux neufs, le club de BOXE dont plusieurs 
joueurs sont « champions du monde » et dont les locaux actuels sont dans un état lamentable.
Nous avons quand même privilégié pour vous la sécurité et avons voté la rénovation de vos 5 terrains.
Malheureusement les travaux ont pris du retard ce qui comme chacun le sait arrive hélas souvent dans les 
travaux publics, je mets tout en œuvre et relance sans discontinuer nos services pour accélérer la fin des 
travaux dans l’espoir qu’ils soient terminés pour le début du tournoi 2020.
 Comme vous le voyez l’équipe municipal s’implique dans le sport à St fons et est très fière de ces clubs 
sportifs.                

 

L’assemblée s’est terminée autour d’un apéritif dinatoire
Nous nous sommes quittés en espérant être encore plus nombreux l’année prochaine.

Les membres du bureau 
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